

Senden Sie uns Ihr Blitzlicht!
 Kontakt: 0676/841160252
 E-Mail: gaital@kregionalmedien.at



Spendenübergabe Gundersheim

Kürzlich wurden die Spendeneinnahmen vom vierten Radln beziehungsweise „Bewegen für den guten Zweck“ übergeben. Übergeben wurde der Betrag durch die Initiatoren Radlwolf und Michi Kurz an die Familie Wurmitsch-Hohenwarter und der integrativ geführten Gruppe des Kindergartens Gundersheim. Beteiligten bedanken sich recht herzlich.



Beete für den Kindergarten St. Stefan/Gail

Hannes Millonig hat Hochbeete für den Kindergarten St. Stefan/Gail gebaut und aufgestellt. Die Kinder, Papas und Opas haben dann die Beete mit Zweigen, Erde, Schotter und Mist aufgefüllt. Gemeinsam mit den Kindergarten- und Volksschulkindern wurden dann die Beete mit Samen und Pflanzen bepflanzt. Ein großer Dank an die Familie Millonig vom „Naturgut Gaital“ in Matschiedl und Frau Christiane Halder vom „Biohof Madritsch-Halder“.



Ausflug zum Predil-Pass

Am 22. September machten sich 46 Senioren auf zu einer Fahrt über den Predil-Paß zu den Schlachtfeldern am Isonzo. Hier, wo eine der blutigsten Schlachten des Ersten Weltkrieges stattfanden wollten sie ein Zeichen des Erinnerns und Gedenken setzen. Begleitet wurde die Gruppe von Frau Magistra Elke Millonig, die durch die Stationen führte. Die anschließenden Gedenkmesse in der kleinen Marien-Kirche aus dem 15. Jhrdt. zelebrierte der Ortspfarrer von St. Stefan.



Erntedankfest in Liesing

Das Erntedankfest wird in der Pfarre Liesing im Lesachtal nach wie vor hochgehalten und groß gefeiert. Mit zahlreichen Erntegaben konnte der Einzug, welcher musikalisch von der TK-Liesing begleitet wurde, stattfinden. Anschließend feierte die Kirchengemeinde den Festgottesdienst. Dieser wurde in besonderer Weise begangen, denn zur Uraufführung gelangte die Jubiläumsfestmesse von Stefan Lexer. Lexer widmete seine erste große Komposition seiner Familie.



Kötschacher Kirchtag

In diesem Jahr wurde wieder von der Obergaitaler Trachtenkapelle Kötschach ein musikalischer Weckruf anlässlich des Kötschacher Kirchtags durchgeführt. Dabei marschierte und musizierte man, mit der Burschenschaft Kötschach, vom Probelokal ausgehend durch die Ortschaft bis zu Bürgermeister Walter Hartlieb. Dieser lud traditionell zu einer Kirchtagssuppe und -krapfen ein. Anschließend wurde das Oktoberfest beim Gaitalerhof Engl musikalisch umrahmt.



Übung am Pressegger See

Rund 80 Einsatzkräfte aus drei Bezirken bereiteten sich auf die Hilfeleistung bei Hochwasser- und Sturmereignissen vor. Beim Strandbad Hermagor am Pressegger See trafen sich die Feuerwehrleute, um im Stationsbetrieb ihr Wissen für zukünftige Hilfeinsätze aufzufrischen und zu erweitern. Auf dem Übungsplan standen neben dem Arbeiten mit Tauch- und Schmutzwasserpumpen, die Verwendung einer Großpumpe.